

4.0 crédits	30.0 h	1q	Ce cours bisannuel est dispensé en 2010-2011, 2012-2013, ...

Enseignants:	Gaziaux Eric ;
Langue d'enseignement:	Français
Lieu du cours	Louvain-la-Neuve
Thèmes abordés :	Pour atteindre ces objectifs, le cours proposera l'étude d'une thématique particulière ou d'un auteur (philosophe ou théologien) à travers une problématique précise, en privilégiant la démarche spéculative et fondamentale.
Acquis d'apprentissage	<p>Au terme de cette activité, l'étudiant sera capable de rendre compte d'une recherche sur une question d'éthique fondamentale en théologie ; d'aborder critiquement des textes de théologie et de philosophie morales.</p> <p><i>La contribution de cette UE au développement et à la maîtrise des compétences et acquis du (des) programme(s) est accessible à la fin de cette fiche, dans la partie « Programmes/formations proposant cette unité d'enseignement (UE) ».</i></p>
Contenu :	<p>2012-2013</p> <p>Le cours abordera le problème de la relation entre théologie dogmatique et théologie morale. Pour ce faire, il se consacrera d'abord à la présentation de deux théologiens protestants : K. Barth et P. Tillich. Ils présentent en effet deux postures différentes de la relation entre la "systématique" et l'éthique. Une troisième partie sera consacrée à l'évaluation critique de ces positions et à une ouverture réflexive sur les rapports entre "dogmatique" et éthique.</p>
Cycle et année d'étude: :	<p>> Master [60] en théologie</p> <p>> Master [120] en théologie</p>
Faculté ou entité en charge:	TEBI